

Gerak Cepat, Kasatlantas Polres Luwu Pasang Police line Lokasi Longsor di Rongkong

Editor Jus - LUWUUTARA.DEMOKRAT.CO.ID

Apr 24, 2024 - 09:59



LUWU UTARA - Polres Luwu Utara Melakukan Penanganan Cepat Terhadap Bencana Longsor di Jalan Poros Rongkong - Seko,bSelasa, 23 April 2024, pukul 20.30 WITA, menjadi saat yang penting bagi Polres Luwu Utara dalam menanggapi bencana longsor yang terjadi di jalan poros kecamatan Rongkong, Kabupaten Luwu Utara.

Di bawah arahan Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A.M. Yusuf, bersama dengan KBO Lantas IPDA Iqbal Wirawan, S.Sos, serta tim dari satuan lalu lintas, langkah cepat diambil untuk menghadapi keadaan darurat tersebut.

Longsor tersebut terjadi di beberapa titik di Kecamatan Rongkong, yakni Desa Minanga, Desa Rinding Allo, Desa Komba, dan Desa Limbong. Tim Polres Luwu Utara segera merespons laporan kejadian tersebut dengan sigap, mengutamakan keamanan masyarakat dan mencegah kemacetan serta kecelakaan lebih lanjut.

Langkah awal yang diambil adalah mengatur arus lalu lintas untuk memastikan kelancaran kendaraan yang melintas. Selain itu, koordinasi dilakukan dengan pemerintah desa setempat untuk memperoleh informasi terkini serta dukungan dalam proses penanganan bencana.

Tim juga terlibat dalam proses evakuasi, dengan membantu membersihkan material longsor dan mengamankan area sekitar. Tindakan preventif dilakukan dengan pemasangan garis polisi (police line) untuk menjaga keamanan di sekitar area longsor.

Meskipun arus lalu lintas tidak sepenuhnya terhenti, hanya kendaraan roda dua yang diizinkan melintas secara bergantian untuk memastikan kelancaran evakuasi dan keamanan masyarakat.

Kasat Lantas Polres Luwu Utara, AKP A.M. Yusuf, S.H, menekankan kesiapan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat. Dia juga mengapresiasi kerjasama dari pemerintah desa dan masyarakat dalam penanganan bencana ini.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni, menyampaikan apresiasi kepada tim penanganan bencana atas respons cepat dan kerjasama solid dalam menghadapi situasi darurat ini.

"Kerjasama antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat sangat penting dalam mengatasi bencana. Upaya terbaik akan terus dilakukan untuk menjaga keamanan masyarakat Luwu Utara," pintanya